

Vos questions / nos réponses

Quantité THC et Heure de la dernière consommation

Par [Profil supprimé](#) Postée le 17/05/2014 11:57

Bonjour, en lisant certaines questions, j'ai su que le THC n'était détectable dans le sang que 36H au maximum après la dernière consommation de cannabis mais j'aimerais savoir, ayant moi-même subis une prise de sang, si la quantité exacte et l'heure de la dernière consommation de cannabis pouvaient être détectés à l'aide d'une simple prise de sang ?

Mise en ligne le 19/05/2014

Bonjour,

Effectivement vous ne vous trompez pas en affirmant que le THC (tétrahydrocannabinol delta 9) est détectable dans le sang jusqu'à 36h après la dernière prise.

Pour répondre à votre question, il est impossible par le biais d'une prise de sang de connaître la quantité ou l'heure à laquelle vous avez pu consommer.

Cordialement.
